



NOTA INFORMATIVA PRENSA

BANKOIA INCREMENTA EN UN 16,47% LOS RESULTADOS DEL PRIMER SEMESTRE

El Grupo Bankoia ha logrado en el primer semestre de 1998 un resultado antes de impuestos de 405 millones de pesetas, lo que representa un crecimiento del 16,47% sobre el mismo período del pasado ejercicio. El beneficio neto se sitúa en 274 millones de pesetas, suponiendo un 14,3% superior al de junio del año anterior.

El margen de intermediación no ha escapado a la tendencia general del sistema financiero español y es inferior al de junio del año pasado, como consecuencia de la reducción en los tipos de interés a que ha conducido la convergencia con Europa. No obstante, la positiva evolución de los resultados por operaciones financieras y el éxito en la comercialización de los fondos de inversión gestionados por el grupo han permitido que el margen ordinario, 1.920 millones, sea un 3,6% superior al de hace un año.

La continua mejora en la oferta de productos y servicios, tales como Banca Telefónica (Línea Abierta Bankoia) y la Banca en casa (BankoiaNet), así como el crecimiento del volumen de negocio han permitido incrementar los ingresos por servicios en un 23% con respecto al mismo período del año anterior, alcanzando la cifra de 699 millones de pesetas.

En lo que se refiere a los recursos gestionados de clientes, Bankoia ha conseguido un crecimiento en los últimos 12 meses del 19%. Este incremento ha sido debido al éxito obtenido, entre su clientela, de los últimos fondos comercializados: fondos garantizados con referencias ligadas a la evolución de los índices de distintos mercados bursátiles nacionales e internacionales, alcanzando una cifra total en Fondos de Inversión de 61.364 millones de pesetas (crecimiento interanual del 35,7%).

La evolución general del negocio ha sido muy positiva. La inversión crediticia regular ha alcanzado la cifra de 50.800 millones de pesetas. Este incremento está basado fundamentalmente en el crecimiento interanual de la financiación hipotecaria a particulares y empresas (28,9%), alcanzando la cifra de 23.000 millones, así como los 11.000 millones de pesetas alcanzados en créditos personales (incremento de un 20%).